

Habrán cambios regulatorios en sector bursátil mexicano (El Financiero 26/02/09)

Habrán cambios regulatorios en sector bursátil mexicano (El Financiero 26/02/09) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 26 de febrero de 2009 El mercado puede resucitar rápidamente de la crisis: Merrill Lynch. Álvaro García Pimentel. (Foto: Cortesía) · HABRÁN CAMBIOS REGULATORIOS · LA CNBV PIDE CAMBIOS A LA LEGISLACIÓN En los siguientes 12 meses se avecinan cambios regulatorios muy importantes en México, impulsados por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), en temas de profesionalización del mercado bursátil, reveló Álvaro García Pimentel. El director general de Merrill Lynch México Casa de Bolsa destacó que el interés que tienen las autoridades financieras mexicanas es echar a andar rápidamente a la industria bursátil, mediante una mayor operación electrónica en el mercado de valores, el relanzamiento del préstamo de valores y un amplio abastecimiento de liquidez. Eso sin olvidar el resguardo de la industria. Y es que aunado a lo anterior, ante los cambios que se vienen en la regulación financiera internacional, la CNBV seguirá muy proactiva para darle seguridad al mercado y a las instituciones que operan en él, garantizó. "Los mercados cambian todos los días y la regulación no cambia así de rápido. La Comisión ha hecho un esfuerzo gigante por hacer cambios regulatorios que adecuen el mercado de México a las prácticas internacionales. Por ello, en los siguientes 12 meses vamos a ver cambios regulatorios muy importantes en el país", dijo García Pimentel a EL FINANCIERO. De 1998 a 2008, el volumen de operación en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) aumentó de 60 a 600 millones de dólares al día. Ha crecido el número de casas de bolsa. "Hace unos años éramos 24, ahora somos más de 30; no han cerrado casas de bolsa; la flexibilidad del mercado de valores ha permitido la entrada de pequeñas entidades". Incluso, aseguró, "solamente los participantes y las autoridades están esperando que las condiciones mejoren en los mercados mundiales para volar este mercado". Mediana madurez México alcanzó una madurez mediana, aseveró el directivo de Merrill Lynch, pues la volatilidad que registra su mercado accionario es muy similar a la de otras bolsas maduras del mundo, mientras que algunos años atrás los emergentes sufrían más estrés que los industrializados en un momento de crisis. García Pimentel afirmó que este comportamiento en el mercado accionario es muestra de que hay confianza en el país y en sus estructuras, pese a las tareas pendientes en México, "por lo que el mercado puede resucitar rápidamente de la crisis". El mercado de capitales mexicano ya demostró que tiene cualidades importantes en estos momentos de crisis financiera, más que el valor del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), es un mercado que provee liquidez cuando se ha necesitado, destacó. Abundó que "es difícil saber cuánto va a subir o a bajar el mercado, porque hay infinidad de variables inéditas que no teníamos antes, las cuales afectarán de una forma distinta al mercado. Sin embargo, lo que es importante es que ha podido proveer de liquidez a sus clientes". Álvaro García apuntó que "México no tiene un mercado delgado". El mercado llegó a operar cerca de 600 millones de dólares en promedio, en los primeros nueve meses de 2008, mientras que en los últimos bajó a 300 millones de dólares, "pero eso sucedió en todos los mercados", reiteró. En cinco años, el IPC dio rendimientos de doble dígito; "es un mercado que está en la mira de los inversionistas internacionales", por lo que tiene todo para crecer y la profesionalización que estará empujando la CNBV, que preside Guillermo Babatz, le facilitará el camino, aseguró Merrill Lynch.